

KATA PENGANTAR

Dengan kerendahan hati penulis mengucapkan puji dan syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena atas segala berkat dan kasih-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi yang berjudul “Pengaruh Penerapan Model Pembelajaran *Creative Problem Solving* dengan Teknik *Two Stay-Two Stray* terhadap Kemampuan Pemecahan Masalah Matematika Siswa pada Pokok Bahasan Sistem Persamaan Linier Dua Variabel Di Kelas VIII SMP Negeri 27 Medan Tahun Ajaran 2012/2013”, disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis telah banyak mendapatkan bantuan dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini, dengan sepenuh hati, penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si beserta para staf pegawai di rektorat, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta para staf pegawai di fakultas, Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd selaku Ketua Jurusan Matematika dan Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku Ketua Program Studi Jurusan Matematika. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak meluangkan waktu dalam membimbing serta memberikan masukan kepada penulis sejak awal penyusunan proposal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. W Rajagukguk, M.Pd, Bapak Mulyono, S.Si, M.Si, dan Ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Nerli Khairani, M.Pd, selaku dosen Pembimbing Akademik, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Matematika FMIPA UNIMED.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Kepala SMP Negeri 27 Medan, Bapak Usman Zufri Harahap yang mana telah memberikan ijin kepada penulis untuk mengadakan penelitian di sekolah tersebut. Penulis juga

menyampaikan terima kasih kepada Ibu Elfrida RS Siagian, S.Pd selaku guru bidang studi matematika serta seluruh Bapak dan Ibu guru SMP Negeri 27 Medan yang telah membantu penulis selama melakukan penelitian di sekolah tersebut.

Teristimewa penulis menghaturkan ucapan terima kasih kepada Ibunda T. Mahulae dan Ayahanda M. Manalu yang selalu memberikan kasih sayang, dukungan, nasehat, doa, bantuan moril dan materil demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini. Terkhusus kepada Sr. Antonia Saragih (Alm) dan Sr. Adriana Mahulae yang juga banyak memberikan nasehat, doa dan bantuan secara moril maupun materil, maktua'ita yang banyak memberikan bantuan moril selama ini, kakakku tersayang Maria Agustina Manalu yang sangat membantu secara moril dan materil, abangku Ases Manalu, serta K' Ita, K' Vera, K' Betty, yang telah memotivasi penulis selama ini.

Tidak lupa ucapan terima kasih kepada temanku, Afdon Simanjuntak yang telah banyak membantu, sahabat terbaikku Desi dan Ervides yang selalu memberi semangat dan dukungan, B'Rindu serta teman-teman seperjuangan Tina G, Fera, Sabtriana, Rifi, Weni, Murli, Otto dan terkhusus buat semua anak Dikmat B'08 sebagai tempat berbagi. Terima kasih buat semua teman-teman yang tidak mungkin disebutkan satu persatu karena kalian semua memiliki andil yang sangat besar dalam hidupku.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Januari 2013

Penulis,

Christina EW Manalu